



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V6771CA</b>
Prix	<b>1 470 000 €</b>

Agay

Maison à vendre (83530)

Emplacement unique et vue mer panoramique pour cette propriété située en front de mer à quelques pas de la plage. Cette villa d'environ 200 m<sup>2</sup> de surface habitable comprenant une dépendance est implantée sur un terrain de 904 m<sup>2</sup> et se compose comme suit : Au 1er étage :- Un grand séjour semi-ouvert sur une cuisine et une salle à manger; - Trois chambres et deux salle de bains; - Des toilettes invités. Au rez-de-jardin :- Un studio indépendant; - Une chambre et une salle de bains; - Une chaufferie/buanderie; - Un grand garage.

*Unique location and panoramic sea view for this seafront property just a few steps from the beach. This villa with approximately 200 sqm of living space, including an independant studio, is set in 904 sqm of grounds and is composed as follows : 1st floor:- A large living room opening onto a kitchen and dining room; - Three bedrooms and two bathrooms; - Guest toilet. Garden level :- An independant studio; - One bedroom and one bathroom; - A laundry room; - A large garage.*

## **JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

